

A los trabajadores:

El 1º de mayo es una fecha de profundo significado para los trabajadores de todo el mundo. Resume las tradiciones de lucha y la conciencia de nuestra clase y es un momento excepcional para reflexionar sobre la situación que atravesamos y luchar por las reivindicaciones más sentidas por todos.

Para nosotros, trabajadores del Estado español, este 1º de mayo tiene ^{una}/especial significación debido a la grave crisis política, económica y social en la que vivimos. El Gobierno congela los salarios, lo que endurece y alarga los conflictos; el paro es creciente, situándose alrededor del millón los compañeros sin trabajo; a ellos se añaden los trabajadores emigrados que junto a la explotación sufren el desarraigo social y la carencia de la mínima protección por parte del Estado. La represión en forma de despidos, encarcelamientos e incluso a costa de la vida de los trabajadores caídos en la lucha continúa abatiéndose sobre nuestras espaldas. Se nos roga la libertad sindical y el derecho de huelga así como las mínimas libertades políticas.

Los intentos de "reforma" del actual gobierno son simples maniobras que no pueden satisfacer a una clase y a un pueblo que exigen ya la libertad y la democracia. Somos conscientes de que esta solo vendrá del esfuerzo unitario de todas las fuerzas de la oposición comprometidas en alcanzar la ruptura democrática. La ruptura sindical -parte inseparable de aquella- es tarea urgente y necesaria y compete fundamentalmente a las organizaciones sindicales democráticas.

Consecuentes con nuestro internacionalismo de clase, llamemos a los trabajadores del mundo y a sus organizaciones a seguir manifestando su solidaridad combativa en la tarea común de luchar contra el capitalismo internacional y por la democracia en el Estado español.

La USO, la UGT y CC.OO., conscientes de su responsabilidad ante nuestra clase, consideramos que este 1º de mayo debe estar presidido por la Unidad de todos contra la congelación de salarios y por una subida general de los mismos, contra el paro y por un puesto de trabajo para todos, por la libertad sindical y contra el congreso verticalista, por la libertad de los presos políticos y sindicales, el retorno de los exiliados, la readmisión de los despedidos, por la amnistía, contra la represión de la dictadura.

Invitamos a todos los trabajadores del Estado español a unir sus fuerzas en acciones comunes para la conquista de estos objetivos de nuestra clase y de todo el pueblo.

Viva la unidad de los trabajadores

Viva el 1º de mayo

CC.OO. USO UGT

19 de abril 1978